

**UNE PART DE QUICHE ?** Vendredi 24 mars, lors de la remise du Grand Prix Jean Zay au cinéaste Marin Karmitz, plusieurs personnalités locales, politique ou autre, ont pris la parole dans la grande salle du cinéma Les Carmes. Parmi elles, Jean-Pierre Sueur a longuement félicité l'équipe du cinéma pour cette nouvelle édition du festival Récidive qui, cette année, avait trait à l'année 1968, « formidable mouvement social et culturel ». Faisant un parallèle avec le mouvement que connaît actuellement la France « et qu'il faut savoir écouter », le sénateur socialiste du Loiret a raconté que, malgré un excès de travail, il n'avait pas voulu « rater » le discours [présidentiel] du mercredi précédent. Il s'était alors juste octroyé un quartier de quiche... « Mais finalement, quand j'ai eu tout entendu, je me suis dit que, comme je

n'avais absolument rien appris, j'aurais dû  
faire un repas complet ! » ■